

# Comisionada de las ONU para los Derechos Humanos realiza visita de cortesía a Secretaría de Estado

Por **HCH TV** - enero 10, 2017 1:01 pm



La Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, María Soledad Pazo, realizó una visita de cortesía al Secretario de Estado en los Despachos de Derechos Humanos, Justicia, Gobernación y Descentralización, Héctor Leonel Ayala.

En la reunión estuvo presente la Sub-Secretaria de Derechos Humanos y Justicia, Norma Cerrato, quien desde la semana pasada fue nombrada en el cargo por el Presidente de la República, Abogado Juan Orlando Hernández Alvarado.

**HCH TV**